Para Juan Carlos Rodríguez Ibarra Enviamos copia a otros compañeros

Los extremeños que tuvimos que salir de nuestra tierra porque nos moríamos de hambre, en la mayoría de los casos por culpa de los políticos y vuestros desmanes, comprobamos que cada día que pasa vais a peor, ahora gracias a tus actuaciones y declaraciones somos los amigos de eta.

Ya en su momento defendiste a los chorizos del gobierno González de una forma exagerada, una cosa es el compañerismo y otra defender a ladrones.

Vera, Barrionuevo, Corcuera, Roldan, Felipe. Etc. Etc. despilfarraron, robaron y se llevaron cientos de millones de todos nosotros, están condenados algunos de ellos por estos robos y otros se han escapado por astucias y enjuagues de los tribunales, pero pruebas se han publicado, por ejemplo de Felipe y ahí están sin que el las haya podido ni siquiera intentado rebatir, y es todo un libro de latrocinios Felipistas.

Tu no acabas de admitir públicamente que esos sinvergüenzas son lo que son, ladrones y condenados por ello y sacados de la cárcel con juegos sucios.

Ahora ya sabemos porque esa defensa acalorada e incomprensible, ya tiene explicación, tu chupabas del Vera y por eso tu apoyo total a ese ladrón,¿Tanto te pagaba como para aliarte y ampararlo hasta meterlo en tu casa?-

Ahora sabemos que por alguna "oferta ventajosa" as pasado de criticar a los que están haciendo un estropicio con España, ha decir disparates insinuando animaladas como que "Si ZP no continua dándole cuanto piden y amparando con jueces y fiscales a los asesinos y su entrono, el PP será el culpable de que vuelvan a matar".

Eres patético, o la menopausia, o tu enfermedad, o el cargo que te han prometido, o la pasta que te han largado son el motivo de decir tanta animalada asquerosa.

Toda España sabe lo que esos hijos de perra de etarras están pidiendo desde hace muchos años y que se lo dan o ya lo dijeron hace días textualmente."Tenemos las armas bien empuñadas para emplearlas si no se nos da todo lo que pedimos"

Así que según tu para que no vuelvan a matar hay que darles la independencia, Navarra y lo que quieran, no hay otra solución, además de enfermo, menopausico y tarado mental te has vuelto un sinvergüenza asqueroso rendido junto con el muecas a los asesinos, se les "ruega" una reunión y ni caso, "El PP tiene la culpa"

Cierra el pico y muérete, gracias a tus ultimas declaraciones de apoyo a los etarras es lo que te mereces y deja ya de avergonzarnos a los que queremos España socialista, pero unida y nada de tratos ni cesiones, de todas formas el muecas no creemos que se atreva ha darles lo que piden, porque entonces no suelta la poltrona sino que ya se puede ir fuera de España junto a los retrasados mentales como tu que estáis vendidos a ETA.

En nombre de la mayoría de los socialistas de Barcelona.

Fdo Francisco Sánchez Carballo

rancisco Jancher

Barcelona 14/12/2006